

NEWSPAPER

Polsek Sindang Memberikan Pertolongan Kepada Warga yang Sedang Sakit

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 16, 2023 - 10:21



Polsek Sindang Memberikan Pertolongan Kepada Warga yang Sedang Sakit

Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Aipda Ragil dan Brigadir Rion, memberikan pertolongan kepada seorang warga yang sedang sakit di pinggir jalan raya Blok Sukadedel, Desa Terusan, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, Rabu (16/8/2023).

Kejadian bermula saat Aipda Ragil dan Brigadir Rion melaksanakan patroli dan menerima laporan dari warga masyarakat bahwa ada seorang warga yang sedang sakit dan membutuhkan pertolongan.

Adanya informasi tersebut mereka segera merespon dan menuju lokasi yang dimaksud.

Sesampainya di lokasi, petugas melihat seorang pria bernama Rahmat Hidayat (45 tahun) dari Desa Mundak Jaya, Kecamatan Cikedung, sedang mengalami sakit di pinggir jalan.

Petugas bersama dengan bantuan warga segera memberikan pertolongan kepada korban.

Dengan sigap, petugas dan warga membawa Rahmat Hidayat ke RSUD Indramayu untuk mendapatkan pengobatan dan perawatan lebih lanjut.

Informasi yang didapatkan dari istri korban, Daskem (42 tahun), bahwa Rahmat Hidayat memiliki riwayat penyakit migrain yang membuatnya sering mengalami sakit kepala tiba-tiba.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengapresiasi tindakan cepat dan tanggap dari petugas Polsek Sindang yang memberikan pertolongan kepada warga yang membutuhkan.

“Ini menunjukkan dedikasi Polsek Sindang dalam memberikan pelayanan dan membantu masyarakat dalam situasi darurat seperti ini,” ujar AKP Saefullah.

Kejadian ini juga mencerminkan komitmen Polsek Sindang dalam menjalankan peran sebagai pelindung dan pengayom masyarakat.

“Dengan sikap proaktif dan responsif seperti ini, diharapkan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat dapat terus terjaga, serta membantu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga,” ujar AKP Saefullah.